

Donnerstag: Grüße von Sandra

Ich grüße Euch herzlich aus Straubing.



Hier gehe ich fast jeden Tag eine große Runde laufen. Während der letzten Wochen und Monate ist vieles auf den Feldern ausgesät und gepflanzt worden. Inzwischen sind die Samen aufgegangen. Es wächst und blüht überall.



Hier entstehen auch viele Ideen für unsere Kinderseite. Vom Schreibtisch zuhause kommen sie dann auf die Homepage und ihr könnt sie lesen. Ich bin froh, dass wir diese Möglichkeit haben, euch Ideen, Geschichten und unsere Kindergottesdienste zu schicken. Noch mehr freue ich mich auf das Wiedersehen mit euch und auf die Zeit, in der wir wieder gemeinsam spielen, singen, basteln und feiern können!



Habt eine gute Zeit, bleibt fröhlich und behütet,
eure Sandra